



Ass. Culturale Fikri - L'idea di creare
con il patrocinio del Comune di Brescia



I bambini si raccontano in video (Los niños se cuentan en vídeo)

Reseña internacional audiovisual de autores y protagonistas menores de 14 años, para una comunicación abierta entre las generaciones, la amistad y la paz.

Primera edición, Brescia, Italia, 2024.

Hoy, las herramientas audiovisuales, foto y videocámaras, teléfonos móviles, están en manos de todos, incluso de los niños y es importante, en la escuela y en la sociedad, cuidar la alfabetización al lenguaje universal a través del cual se desarrolla gran parte de la comunicación en el planeta, y la educación para su uso activo y consciente, teniendo en cuenta las oportunidades y riesgos de la distribución de contenidos a través de la Red.

Con medios muy poderosos literalmente accesibles como un juego, los niños también pueden expresarse en primera persona como nunca antes había sido posible y contar de sí mismos, de manera compartida, colaborativa, jugada, con los educadores y con los pares, proponiendo un uso de los medios a menudo mucho más allá de los tópicos y los condicionamientos comerciales.

Paolo Beneventi está activo en el movimiento internacional de la "media education", y a lo largo de las décadas ha realizado experiencias como experto externo en muchas escuelas de Brescia y provincia, primaria, media y de la infancia: animación teatral, invención de historias, juegos con el lenguaje de la publicidad, el uso de video y computadora, exploraciones en la naturaleza para encontrar plantas y animales con la fotografía macro.

Empezamos a reunir en una **biblioteca multimedia en red vídeos y obras de todo el mundo**, con autores o protagonistas niños y jóvenes hasta los 14 años, que con su presencia, aunque solo sea con sus voces, logran comunicar directamente un mensaje fuerte de esperanza, paz, inteligencia, probablemente una sorpresa para una opinión pública que suele identificar distraídamente la cultura de las generaciones muy jóvenes en lo que se le da para consumir, televisión, videojuegos, internet.

El punto de vista de los chicos reales, cuando juegan y trabajan juntos, puede enseñarnos mucho.

La exposición "**Los Niños se Cuentan**" se llevará en dos momentos: un **preestreno, junio de 2024**, cuando se presentará a la ciudadanía, con la proyección de una primera selección de obras de niños; **tres días de congreso**, en el **otoño de 2024** con proyecciones públicas, encuentros en las escuelas entre educadores, expertos también internacionales, ciudadanos interesados. Es el primer momento de **un camino a seguir en los años en Brescia y en otros lugares en Italia y en el mundo**, y profundizar **en la Web**.

Mientras tanto, recogemos materiales de todos los que se unen en el proyecto, sin límites temporales (es útil recuperar también trabajos producidos a lo largo de los años), dirigiéndonos en particular a **las escuelas de la ciudad** e invitándolas a participar con audiovisuales y multimedia, presentes, recientes o del pasado.

La reseña, no competitiva - el premio para todos es la exposición en la biblioteca en red y la participación activa en el movimiento que se va construyendo - presenta un número limitado de trabajos, de modo que quien está interesado pueda verlos todos, para poder razonar juntos y construir un itinerario compartido de reflexiones y posibles proyectos ulteriores. Se prepara en los meses anteriores mediante actividades coordinadas con **interlocutores nacionales e internacionales** que, sobre el tema **Los niños productores de cultura**, eligen participar con ideas y contenidos y, a nivel local, con **talleres en las escuelas** que lo soliciten.

El material producido y recogido durante la fase de preparación y las jornadas, se pone a disposición en una sección de la biblioteca en red y se convierte en la base para la organización de revisiones sucesivas.

Organización: Ass. Culturale Fikri - L'idea di creare

Secretaría Organizadora: Margherita Andeni, tel. + 39 334 752 6944

Dirección artística: Paolo Beneventi, tel. + 39 333 3296 706

email: ass.fikri.lideadcreare@gmail.com

Brescia, noviembre de 2023